

SEMINARIO WEB: RESOLUCIÓN DE LA ONU SOBRE EL ÓMBUSMAN Y LOS MEDIADORES

Martes, 23 de febrero de 2021 - 10h00 (español)

- Procuradora Fiscal de la nación en funciones de Sudáfrica: la abogada Kholeka Gcaleka (*sustituyendo al presidente del Consejo del Centro de Investigación Africano del Ómbudsman (AORC); presidenta de la Asociación Africana del Ómbudsman y Mediadores (AOMA) y Procuradora Fiscal de la nación de Sudáfrica: la abogada Busisiwe Mkhwebane*)
- Decano y Jefe de la Facultad de Derecho de la universidad de UKZN y miembro de la junta del Centro de Investigación Africano del Ómbudsman (AORC) - Profesor Managay Reddi

Nuestros estimados panelistas:

- El Ómbudsman de Namibia: *el abogado John Walters (es maravilloso compartir esta plataforma con usted una vez más)*
- Presidente del Instituto Internacional del Ómbudsman y Defensor del Pueblo de Irlanda – el Sr. Peter Tyndall
- El Ómbudsman de Marruecos - el ilustre juez Mohamed Benalilou
- El Secretario General del Instituto Internacional del Ómbudsman y Defensor del Pueblo de Austria – el Sr. Werner Amon (*gracias por compartir su experiencia con nosotros una vez más*)
- La Procuradora Fiscal de la nación de Zambia y Presidenta Regional para África del Instituto Internacional del Ómbudsman – la ilustre Caroline Sokoni (*es un placer volver a verla después de nuestra sesión de enero*)
- Excelencias e Ilustres Ómbudsman que puedan acompañarnos hoy
- Distinguidos participantes e invitados; y
- Miembros de los medios de comunicación:

Mis más cordiales saludos compañeros:

Mi nombre es Brian McArthur, y como Vicecanciller Adjunto en Funciones y Jefe de la Facultad de Estudios de Derecho y Administración, es un placer para mí presentar este mensaje de bienvenida.

Es un privilegio, en nombre del Vicecanciller y del Consejo de la Universidad de KwaZulu-Natal, darles la bienvenida al segundo seminario web de 2021 de la AORC que se centrará en la Resolución de las Naciones Unidas sobre el papel de las instituciones del Ómbudsman y Mediadores.

El tema de nuestro seminario web es oportuno, ya que la Resolución sobre el papel del Ómbudsman y Mediadores y otras instituciones nacionales de derechos humanos en la promoción y protección de los derechos humanos fue adoptada por la Asamblea General de la ONU hace tan solo dos meses (el 16 de diciembre de 2020).

La Institución del Ómbudsman se enfrenta a muchos desafíos a la hora de ejecutar su mandato para ser una voz eficaz para los que no tienen voz y voto y por ser el propulsor del cambio para la buena gobernanza, los derechos humanos y el estado de derecho. Por lo tanto, la adopción de la Resolución sobre el papel del Ómbudsman por parte de la Asamblea General de la ONU representa un gran avance hacia el apoyo y fortalecimiento de la Institución del Ómbudsman a nivel internacional.

Como representante de la universidad de UKZN, la cuna de AORC, estamos encantados de tener al Instituto Internacional del Ómbudsman (IIO) como socio colaborador para este seminario web. Estas asociaciones nos permiten hacer realidad nuestra visión de ser el principal Estudio Universitaria de África. En octubre, cuando conmemoramos el Mes del Ómbudsman, el Sr. Amon compartió la estrategia del IIO para el Defensor del Pueblo amenazado. Espero escuchar del IIO y de nuestros estimados panelistas más sobre lo que supone la Resolución de la ONU, los Principios de Venecia y su importancia para las instituciones del Ómbudsman y Mediadores en todo el continente africano y más allá.

Como saben, el propósito principal del AORC es promover el desarrollo de capacidades, la generación de conocimiento y el profesionalismo dentro de las instituciones africanas del Ómbudsman con vistas a promover la buena gobernanza, el estado de derecho y los derechos humanos. Espero que la sesión de hoy les resulte esclarecedora y que mejore su conocimiento sobre la importancia de la Resolución de las Naciones Unidas sobre el Ómbudsman y los Principios de Venecia como la primera norma mundial para la protección y promoción de las instituciones del Ómbudsman.

Una vez más, les doy una cálida bienvenida al segundo seminario web de AORC del 2021.

Ahora es un placer para mí darle la palabra a la Abogada Gcaleka, quien les dará la bienvenida formalmente en nombre del Presidente de AORC.

Gracias.